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CÂMARA MJJNICIPAL
« A^RÕVADO»
A ss. \  1 D a ta :O B jjjOV. 2012 "Proíbe a privatização d© DAE -- 

Departamento de Ág îa e Esgoto
de Santa Bárbara d fOeste - SP e 
dá outras providências".

Art. I o Fica proibido a privatização do DAE -  Departamento
de Água de Santa Bárbara d'ueste, Estado de São Pauio.

A rt. 2o As despesas decorrentes da execução desta lei 
correrão por conta das dotações orçamentárias próprias, suplementadas
se necessárias.

Art» 3o Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação,
revogadas as disposíçoes em contrario.

Plenário 'Dr. Tancredo Neves', em 06 de fevereiro de 2012.

-Vereador-PSD
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Justifica tiva

Temos acompanhado pelos meios de comunicação que existe a possibilidade de 
uma possível privatização do DAE - Departamento de Água e Esgoto de Santa
Bárbara d'Oeste.

O que mais preocupou a este vereador, foi após a noticia veiculada pelo
SBNoticias da Rádio Brasil 690 AM do nosso município, com seguinte teor:

"Privatização do DAE barbarense???

Depois dos boatos sobre a terceirização do serviço de coleta de üxo do 
município (que não foi muito bem esclarecido), um novo assunto está ganhando 
proporções nos bastidores em Santa Bárbara d'Oeste. Trata-se da privatização 
do DAE-Departamento de Água e Esgoto, órgão que foi transformado em 
autarquia no primeiro mandato do ex-prefeito José Maria de Araújo Júnior.

Pelos boatos, as conversas sobre o processo de privatização do DAE 
barbarense estão em andamento desde que o secretário de Obras, Celso 
Cresta, assumiu a autarquia, no fim do ano.

Cresta teve ativa participação no processo de privatização do sistema de água e 
esgoto de Rio Claro, durante o mandato do ex-prefeito daquele 
município, Nevoeiro Júnior".

A população barbarense tem se manifestado contrario a esta possível 
privatização, pois seria maléfica a nossa população, que em hipótese alguma, 
quer que isso aconteça.

A matéria ora proposta conta com a prudente, sábia e séria ajuda dos ilustres 
membros desta respeitável Casa de Leis, para apreciação, votação e aprovação

-Vereador-PSD


